

## La fièvre électorale à Libreville La capitale se vide de sa population !



Photo : LUM

Un des bureaux vides du ministère de la Fonction publique.



Photo : LUM

Les rues, souvent embouteillées, sont désormais désertes aux heures de pointe.



Photo : LUM

Dans la plupart des ministères, les agents sont plus concentrés sur l'élection à venir que sur leur travail.

Prissilia MOUSSAVOU MOUITY  
Libreville/Gabon

*Circulation fluide, rues quasi-désertes et moins grouillantes, administrations et bureaux vides, c'est l'image qu'offre Libreville ces jours-ci avec l'approche de l'élection présidentielle du 27 août prochain.*

RUES désertes, administrations pour la plupart vides. C'est la physionomie que présente Libreville, ces derniers jours. Plus encore au sortir de la fête de l'Indépendance du 17 août, où ce climat morose s'observe davantage. Au sein des administrations, le constat reste le même. Du ministère de la Fonction publique aux Travaux publics, en passant par celui de l'Agriculture, à peine quelques agents défilent dans les couloirs, quand d'autres se tournent les pouces, impatients de regagner leurs domiciles respectifs. Raison invoquée : l'élection présidentielle de la semaine prochaine.

Les Gabonais semblent plus concentrés sur la campagne électorale que sur le travail. Si les débats dans les quartiers s'articulent autour du choix du futur président de la République, au sein des administrations, les agents sont plus occupés à soutenir leurs "patrons", dans cette bataille électorale à venir. C'est en partie l'explication que l'on donne aux absences aux postes relevés au sein des différents ministères et administrations que nous avons sillonnés hier vendredi.

Selon un agent de sécurité rencontré au ministère des Travaux publics, les bureaux dudit ministère sont pour la plupart fermés depuis le lancement de la campagne électorale. « Chaque agent veut bosser sa carte auprès du ministre. La plupart d'entre eux ont regagné leurs villages d'origine pour accomplir leur acte citoyen », nous a-t-il confié.

C'est également le cas au ministère de l'Agriculture

où la poussière visible dans certains bureaux laisse penser que ceux-ci ont été désertés depuis belle lurette. Ce que confirme d'ailleurs un agent ayant requis l'anonymat. « Seuls deux secrétaires généraux font tourner la machine depuis des semaines. La fièvre électorale semble avoir gagné les agents de ce ministère. Et même ceux qui ne se sont jamais sentis concernés par la politique en profitent pour abandonner leurs postes et vaquer à d'autres occupations. Les élections sont un bon motif pour rester chez soi, d'autant que les supérieurs hiérarchiques, qui sont censés réprimander les agents absentéistes, ne sont pas

eux-mêmes à leurs postes. Ils battent campagne », nous a-t-il renseigné. Plus loin, au ministère de la Fonction publique, dans certains services, le travail a cédé la place aux causeries entre agents. A peine trois employés dans un service d'au moins quinze personnes papotent, en attendant de boucler la journée. « Nos collègues sont tous en congé. D'où ces bureaux vides », nous indique l'un d'eux. Comme un démenti à ce décor, d'autres administrations, en revanche, n'ont pas baissé leur rythme de travail en dépit de la période électorale qui a un impact sur le fonctionnement normal des administrations.

A l'hôtel de ville de Libreville et à la Solde par exemple, le rythme de travail est resté le même. Les agents s'adonnent à leurs tâches quotidiennes. Ils reçoivent les usagers et ne se soucient guère de ce qui se passe hors de leurs cadres de travail. Tout compte fait, depuis le début de ce mois d'août, on aurait dit que la ville de Libreville se serait vidée de sa population. Cette absence se fait ressentir dans les rues et dans les administrations. Vivement que les échéances électorales se déroulent dans la sérénité, pour qu'enfin cette ville d'ordinaire grouillante retrouve son train de vie habituel.



Photo : LUM

Une des rares exceptions, à la Solde où les agents s'adonnent à leurs tâches quotidiennes, en dépit de la fièvre électorale.

### Anniversaire



Pour toi "Ma Biquette", Je fais pour Toi des vœux de paix et merci à Dieu de T'avoir mise sur mon chemin, Tu fais mes délices.

Joyeux anniversaire

MBOMA Pulchérie épouse ENGONGA.




**ELECTION PRESIDENTIELLE  
2016**

**COMMUNIQUÉ**

La Commission Electorale Nationale Autonome et Permanente (CENAP) rappelle aux électeurs que le scrutin présidentiel aura lieu le samedi 27 août 2016. A cet effet, elle les invite, dès à présent, à localiser l'emplacement de leur bureau de vote.

Par ailleurs, la CENAP rappelle aux électeurs que l'accès au bureau de vote est conditionné par la présentation de la carte d'électeur et de l'une ou l'autre des pièces ci-après :

- **En milieu urbain,**  
La carte nationale d'identité ou un passeport en cours de validité.
- **En milieu rural,**  
A défaut des pièces citées ci-dessus, une pièce d'état civil originale ou légalisée.